

Pflichtangaben gem. LMIV 1129/2011 Art.9 Abs.1

Bezeichnung: Markofruct® Stickpack
Instant-Teegetränk mit Inulin/Oligofructose und Kamille

Zutaten: Inulin/Oligofructose, Kamillenblütenauszug mit Maltodextrin.

Nettofüllmenge: 30 Portionsbeutel (180 g)

Verzehrsempfehlung: Erwachsene und Kinder ab 11 Jahren: Morgens vor dem Frühstück und abends nach der letzten Mahlzeit jeweils den Inhalt von 1-2 Portionsbeutel in ausreichend heißes Wasser einrühren und trinken.

Es wird empfohlen, dass Kinder von 3-10 Jahren maximal 2-mal täglich den Inhalt eines Portionsbeutels und Kinder von 1-2 Jahren maximal 1-mal täglich den Inhalt eines Portionsbeutels in ausreichend heißes Wasser einrühren und trinken.

Hinweis: Das Produkt soll nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung und eine gesunde Lebensweise verwendet werden.

Nährwert-Tabelle:

	pro 100 g	pro Portionsbeutel (6 g)
Energie	858 kJ / 205,6 kcal	51,8 kJ / 12,4 kcal
Fett	0 g	0 g
davon gesättigte Fettsäuren	0 g	0 g
Kohlenhydrate	94,7 g	5,6 g
davon Zucker	8,0 g	0,4 g
Ballaststoffe	86,7 g	5,2 g
Eiweiß	0 g	0 g
Salz	0,2 g	< 0,01 g

Pascoe Vital GmbH, D-35383 Gießen, info@pascoe.de

Englisch

Markofruct® Stickpack

Instant tea drink with inulin/oligofructose and chamomile

Ingredients: inulin/oligofructose, chamomile flower extract with maltodextrin.

Net weight: 30 sachets (180 g)

Recommended intake: Adults and children from 11 years: In the morning before breakfast and in the evening after the last meal, stir the contents of 1-2 sachets into sufficiently hot water and drink.

It is recommended that children from 3-10 years stir the contents of a sachet a maximum of 2 times a day and children from 1-2 years a maximum of 1 time a day into sufficiently hot water and drink.

Note: The product should not be used as a substitute for a balanced and varied diet and a healthy lifestyle.

Nutritional value table:

	pro 100 g	Per sachet (6 g)
Energy	858 kJ / 205,6 kcal	51,8 kJ / 12,4 kcal
Fat	0 g	0 g
of which saturated fatty acids	0 g	0 g
Carbohydrates	94,7 g	5,6 g
Of which sugar	8,0 g	0,4 g
fibre	86,7 g	5,2 g
protein	0 g	0 g
salt	0,2 g	< 0,01 g

Pascoe Vital GmbH, D-35383 Gießen, info@pascoe.de